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2021年 9月号 

長野県北部高等学校 

北部高校の公式ホームページは「北部高校」で、公式ブログは「今日の北部高校」で検索！ 

夏休み明け「時間差登校」になってしまいました 
感染拡大状況をうけ、夏休み明けの北部高校は「学年ごとに午前・午後の時間差登校」という対応を

とりました。昨年度の一斉休校・分散登校ほどではないまでも、学校で過ごす時間が短くなってしま

い寂しい思いをした生徒も多かったようです。 

時間差登校実施により喪失した授業時間を補充するため、今年度後半の長期休業や行事の予定に変更

が生じました。詳細は、北部高校ホームページでご確認ください。 

牟礼駅 花壇整備 
暑い中頑張りました 

生徒会 
活動から 

 北部高校生徒会では、地域貢献の一環として、しなの鉄道

牟礼駅前花壇の整備を夏に行ってきました。今年も 8 月 6

日、生徒会役員を中心に、暑い中でしたが花壇整備に汗を流

しました。本校生徒の多くが毎日の登下校でお世話になる牟

礼駅。冬にはクリスマス装飾を行う予定です。 

新人戦壮行会は 初の 

  リモートで 
 9月22日、新人戦に出場する

運動部の壮行会を行いました。

体育館での開催を見合わせ、初

のリモート実施。生徒会で配信

や進行の段取りを行い、生徒は

教室の自席で、意気込みを語る

運動部員の姿が映し出されるス

クリーンに見入りました。 

そして 新年度役員の選挙へ！ 

 あっという間に年度の後半に突入し、生徒会役員改

選の時期になりました。9月下旬に生徒会長・副会長

の選挙を公示し、立候補者が出ました。10 月 6 日に

立会演説会を実施、その直後にホームルーム教室で全

校生徒が投票、即日開票しました。 

 今回の選挙は、立候補者数が定数内であったため、

信任投票となりました。開票の結果、会長1名・副会

長2名の全員が信任を得て、当選となりました。 

 今後は、新生徒会長を中心に、生徒会執行部の編成

を進めます。生徒数・ホームルーム数が減少する中で

生徒会活動をどのように盛り上げていくか。知恵を出

し合い、協力して実行していってほしいですね、 
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北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください 
長野県北部高等学校   ℡ 026-253-2050(教務室) ／ Fax 026-253-1025 

〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺 156  E-mail : hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp 

この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。 

地域授業 ＆ 地域貢献実習 から 
1年「地域授業」 

2年「地域貢献実習」 

2年「地域授業」 

りんご＆福祉体験 

ひまわり植え付け 

町の活性化を学ぶ 

取り組みを 
紹介します 

 秋の収穫に向け、夏休み明けにりんごの徒長枝落と

しと摘果を行いました。夏の天候不順が気がかりです

が、おいしいりんごが実ることを期待しましょう。 

 感染対策を徹底しつつ例年並みの福祉体験実習

を受け入れていただくことができました。介護施

設の見学や体験とともに、高齢者との交流も行い

ました。ご尽力いただいた地域の皆様に感謝申し

上げます。 

 「福島ひまわり里親プロジェクト」に協賛し、小学校や

社会福祉協議会のご協力をいただいて飯綱町内複数個所

にひまわりの植え付けを行ってきました。夏にはきれいな

花が咲きましたが、ご覧いただいたでしょうか。地域の景

観美化のお役に立てたかと思います。 

  9月にはひまわりの

回収作業を行いました。

社会福祉協議会のボラ

ンティアの皆様と一緒

に作業させていただき

ました。 

 牟礼駅前「栄町商店街」の活性化に取り組む皆様の

様子を見学しました。飯綱町での暮らしを望む人を受

け入れるシェアハウスや、空店舗を新たなコミュニテ

ィスペースにかえて人の流れを生み出す取り組みな

どについて、携わる方々のお話を聞きました。今後は、

北部高校生が町の活性化のため具体的にどう行動す

るかを考える授業を展開します。 

←古い家を改修して作られ

たシェアハウスを見学しま

した。 

→コミュニティスペース

を運営する方のお話を聞

きました。 


